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};:> El Dr. Eleazar Mendoza manifiesta que no pueden poner en tela de 1uicio su actuar que ha sido 
transparente y hay una mala intención de parte de los que antecedieron la palabra por lo que 
sostiene que se han dado por ganadores a docentes jóvenes con mucha proyección y 
experiencia profesional y que están ligados al mundo empresarial lo que beneficiará a la . . f Facultad y que cuenta con toda la documentación del proceso y hará llegar al Decano 

~El Dr. Carlos Adauto manifiesta que han actuado según los cursos que faltaban y se ha 
:::'.'!O/izado por que sean Contadores y que cuenten con posibilidades de asumir los cursos a ... 

};:> El Mag, Alipio Mendoza Mozo interviene y observa que no se ha respetado la aza convocada 
para el curso de Estadística y se han cambiado las reglas de juego 

};:> El Dr. Leoncio Huayllani pide que se detalle los procedimientos efectuados a través de un 
informe pormenorizado de lo actuado 

edacción y Comunicación Empresarial VILA FLORES, Javier 1 36 25 
I CARDENAS OSORES, Víctor 35 75 
1 :-1lVARADO YUPANQUI Femando 39 5 

34,33 
PUNTAJE 

Conson Evaluadora siendo 

2. RATIFICACION DE CONVOCATORIA EVALUACIO 
DOCENTES 

};:> La Secretaria Docente da le-: - - ~ ata-..::ax 
como sigue 

ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD 
Art. 57 del Estatuto de la UNCP 

En la Ciudad Universitaria, en el Salón de Grados y Conferencias de la Facultad de Contabilidad del 
edificio PACE de la UNCP, siendo las 14:30 horas del día miércoles 05 de abril del año dos mil 
diecisiete, presentes los señores Consejeros: Mg. Cipriano Basualdo Ouiquia, Dr. Carlos Adauto Justo, 
Dr. Eleazar Delfín Mendoza Ruiz, Mg. Alipio Mendoza Mozo, Dr Leooco Huayllani Taype, Dr. Percy 
Peña Medina; actuando como Secretaria del Consejo de Facultad a CPC Rosa Violeta Munguia 
Palacios y como Presidente del Consejo de Facultad el Mg. Cipriano Bas ak1o Quiquia, con el quórum 
reglamentario se dio inicio a la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facu"t...a::l correspondiente a la 
fecha procediéndose a tratar los puntos de la agenda citada: 
AGENDA 

1. APROBACION DEL HORARIO DE CLASES 2017·1 
};:> El Lic. Ramiro Nestares Palomino manifiesta que se han modificado los horcD:ls por e reparto de 

salones y concurso interno para contrata de docentes para el periodo 2017-1. 
ACUERDOS 
Por los considerandos mencionados, los miembros del Consejo de Facultad acuerdan 
APROBAR por unanimidad los horarios para el periodo académico 2017-J orese tsoos P7 ef Director 
del Departamento de Contabilidad Lic. Ramiro Nestares Palomino 



4. APROBACION DE CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES DE LA PROMOCION 
Según Oficio N°002-2C 7-FCO/UNCP, la Presidenta de la Promooor: .. .. sol1C1ta el permiso 
para el desarrollo del cm"'"Ograma de actividades de la Prornoc :'"' - 

~ El Decano de la Facultad opina que se deben hace" er días y que no se suspenda 
las clases 
El Dr. Carlos Adauto opina que las actividades aca'.iémicas planteadas deben hacerse 
en la semana del debate estudiantil que está en proyecto 

~ El Dr. Leoncio Huayllani manifiesta que las horas no dictadas deben ser recuperadas 
como establece la norma 

Por los coo~ol"'jos mencionados, los miembros del Consejo de Facuíted acuerdan. 
APROBAR por ma ía a contratación del personal propuesto a partir del 04 de abril del 2017 
con fondos de la Faa.r...oo anejados por FUDEC 

3. PROPUESTA CONTRA TA DE PERSONAL DE APOYO 
Según Oficio Nº01-2017-DGIC-DFCO emitido por la Directora de Gestión Integral de la 
Calidad, remite el Curriculum Vitae de la Señorita PAZ CASQUI Karentt Yuliana para que la 
contraten como personal de apoyo para las labores administrativas en la Dirección a su cargo, 
al revisar la documentación la señorita es Secretaria Ejecutiva 

~ El Dr. Eleazar Mendoza opina que se le contrate gestionando Fondos de la propia 
FUDEC, del rubro acreditación 

~ El Dr. Carlos Adauto manifiesta que se contrate como se venía haciendo y que los 
_.. resultados se exigirán a la Directora y si ella propone al personal en mención que sea 

aceptado 
>- El alumno Mijhael Córdova pide ver el Curriculum que obra en mesa y opina que no es 

con conocimientos contables y cuanto será la asignación correspondiente 
,:. El ur Huayllani manifiesta que el personal que trabajo con el era Contador Público y 

ga aba S 1900.00 

ACUERDOS 
Por los considerandos mencionados. os 11iembros del Consejo de Facultad acuerdan: 

APROBAR por unanimidad la Ratificac1ó" de Convocatoria de Evaluación Interna del Contrato de 
Docentes para el periodo académico 201--1. debiendo incluir un informe final y la documentación 
que sustenta el proceso, debiendo eie zar los acuerdos a las instancias pertinentes para la 
formalización de sus contratos de los doce'l.tes acreedores a las plazas propuestas a partir del 04 
de abril hasta el término del semestre 201--1 

dictar y no se debe observar de esa manera muy por el contrario elloJ~ ·~do buscando 
los mejores docentes para la Facultad. -- _ 

>-> E Decano Mag. Cipriano Basualdo manifiesta que no se observa los resultados solo se pide la 
formación que sustenta todo el proceso y que incluyan todo lo actuado a la hoja de resultados 

que es como corresponde. 



NO BASUA) QUIQUIA 
DECANO 

~·· -: 
CPC. ROSA MUNGUIA PALACIOS 

SECREf ARIO DOCENTE ---~~----=-=~-:-. ~~,;;¡-ll'~t ElfACUlTlf 11<" V 

\~ , 9 ABR 2011 
\p Hor- .. C !!I 

-- 

9. CAMARGO CONTRERAS CARMEN 

DOCENTES 

1. Mg. CIPRIANO BASUALDO QUIQUIA 
2. DR. ELEAZAR DELFÍN MENDOZA RUIZ 
3. DR. CARLOS ANTONIO AD.:. -,..., 
4 

}> Por los considerandos mencionados, los miembros del Consejo de Facu tad acuerdan: 
APROBAR por UNANIMIDAD el pedido y que se emita la Resolución de cambio de miembros 
de CONECCOF 

ACUERDOS 

}> Los alumnos del tercio avalan que ya han venido laborando desde la renuncia de los 
otros integrantes. 

5. RENOVACION DE LA JUNTA DIRECTIVA CONGRESO DE ESTUDIANTES 
Según relación alcanzada por los alumnos integrantes de a Nueva Junta Directiva de 
CONECCOF 2017 piden se emita la resolución para los trámites subsiguientes en el nivel 
central de la Universidad 

}> El alumno Mijhael Astete pide que las actividades se realicen durante los tres días 
con participación activa de los docentes 

ACUERDOS 
Por los considerandos mencionados, los miembros del Consejo de Facultad acuerdan: 

APROBAR por UNANIMIDAD el cronograma de actividades de la Promoción por tres días 

5 

6 DR PERC PE ED 
<:::::: 

1STUDIANTES: 
\ 1 . CORDOVA ASTETE MIJHAEL 

V 8. SANTANA ORDAYA LIZ 


